



"FAMILIA RIVERA MISIONEROS "HASTA LO ULTIMO DE LA TIERRA"



"PORQUE ASÍ NOS HA MANDADO EL SEÑOR DICIENDO TE HE PUESTO PARA LUZ DE LOS GENTILES A FIN DE QUE SEAS PARA SALVACION HASTA LO ULTIMO DE LA TIERRA" HECHOS 13:47



Muy Querido Pastor e Iglesia

Abril 2015

Les saludo calurosamente, y les agradezco sus oraciones por nosotros en este mes de mucha prueba, no obstante seguimos confiando en el Señor, y está en control de todo lo que está sucediendo en el mundo, que pronto viene por nosotros.



Como ya algunos de ustedes están enterados en este mes sucedió la erupción del volcán "Calbuco" a 27 km de distancia de donde nos encontramos, sorprendiéndonos en gran manera, y con mucha preocupación por los pronósticos que se daban en los medios de comunicación.



El día martes 23 de Abril a las 5.20 PM aprox nos encontrábamos a unas calles de la Iglesia, en la población de Alerce Sur, en la comuna de Puerto Montt, tocando puertas y ganando almas, precisamente hablando del evangelio con una señora en la puerta de su casa, cuando de repente corrió al centro de la calle y dijo... "Es el Volcán" en eso me dirigí hacia donde se encontraba ella, y efectivamente estaba iniciando la erupción, fue tan violenta, y creciente, que no supe que decir, solo trate de grabar con mi celular, y empezar a orar frente a la señora, mi esposa se encontraba a la vuelta de la calle, y pronto el cielo empezó a cubrirse de un hongo piro plástico impresionante. Las calles llenas de gente corriendo de aquí para allá, algunos otros saliendo de sus casas con algunas cosas y abandonando la población, converse por celular con algunos hermanos y otros que nos acompañaron fueron a sus casas. Algunos decidieron salir del pueblo y otros por temor a la rapiña se quedaron en sus casas. Por consiguiente decidí quedarme también para tratar de ayudar en caso se agravara la situación. La verdad es que se oscureció el cielo, y llego la noche la verdad estaba tranquilo confiando en Dios



A la una de la madrugada ya en cama se escuchó una segunda erupción más violenta, con mucho fuego y lava, muchos habían abandonado sus casas, pero había largas filas interminables para salir de la población, con la desventura de que no existen rutas de evacuación en esta población, os encontramos a 7.5 km de Puerto Montt, y a otros 7.5 de otra ciudad llamada Puerto Varas, esta última inaccesible por encontrarse en la ruta crítica.



Mi esposa y yo nos abrazamos y confiamos en Dios, y así pasamos la noche sin novedad, por la Gracia de Dios. ¡Qué sucedió! Que los aires cambiaron y se llevaron la nubepiro plástica hacia el Noreste, y esto afecto a la cordillera, y a pequeños pueblos cercanos al volcán, cubriéndolos hasta 1.5 metros de ceniza y piedrecillas volcánicas, más de 4,000 evacuados en esas poblaciones, y en alerce como cuarenta mil habitantes salieron de un total de 65,000 que viven aquí.



Gracias a Dios todo ha pasado y ha vuelto la calma, ¡El señor hasta aquí nos ayudó!!!... nos encontramos bajo restricción de las autoridades, bajo la vigilancia constante y preventiva de una posible cuarta erupción.



Dios nos ha permitido brindar ayuda a gente que fue evacuada de un lugar llamado correntoso, la iglesia participo en ir a la población donde más de cuarenta casas quedaron destruidas, pero donde el ejército no nos dejó entrar, solo al pueblo más cercano donde se encuentra gente bajo albergues, ahí pudimos entregar agua y despensas, y la oportunidad de evangelizar. Y se nos abrió una puerta ancha para dar clases de biblia unos hermanos. GLORIA A DIOS.

Tambien ha sido de bendición seguir participando ganando este mes a 250 personas para cristo.

Les pedimos oración por un nuevo lugar que necesitamos construir con láminas y madera, por ello estamos pidiendo apoyo económico, la Iglesia pese a la erupción, esta animada y ya Juntamos cerca de 600 dólares, confiamos en que Dios suplirá lo que nos falta.

Gracias a sus oraciones que han tenido respuesta al Dios proteger a 65000 personas de un terrible desastre. **"Solo Dios hace esto"** para su Gloria.

"Seguimos trabajando y haciendo la obra de Dios" en medio de terremotos, sunamis, y volcanes en erupción.

PETICIONES DE ORACION *Por crecimiento espiritual de la iglesia *Por la meta de este año *Por provisión para trasladarnos a las islas. *Porque Dios nos de Gracia y nos use con poder. * Que Dios nos abra puerta para predicar en las escuelas, en el Mercado y en el Consultorio. *Por la predicación en los buses, llegar a mas islas, *Por provisión para el terreno y construccion, *Por muchas almas salvas en Alerce, Puerto. Montt y en las islas de la Patagonia. *Porque Dios supla y aumente nuestro sostén. *Por un furgón (camioneta) para rutas por causa de la lluvia y el frio, *Por una LANCHA para llegar a las islas y evangelizar" *Por nuestros yernos Alberto Pérez y Federico Novoa, que el Señor los use así como a nuestro hijo Israel en su preparación y último semestre como misionero evangelista. *Por la salud de mi esposa y que el Señor provea para las citas con el médico y medicamentos. *Que el Señor multiplique nuestras fuerzas.



"Por la oveja No. 100 hasta lo último de la Tierra"
Misioneros a las islas de Chile Hch. 13:47
Ricardo, Betty, Israel Rivera

IGLESIA ENVIADORA

Iglesia Bíblica Bautista de San Luis Potosí. México
Pastor Luis Ramos Cisneros

Apoyo Misionero (Diferentes cuentas por petición de Iglesias locales)

Scotianbank 01603855333 (preferentemente) CLABE 044700016038553332

Bancomer 2683591697 A Nombre de Beatriz Ramírez Aguilar (Esposa) aplica en el Extranjero y EUA

Banamex cta.7561716745 suc.4874 CLABE 002700487400171638 Cliente 4533953

Para agradecimientomisioneroricardorivera@gmail.com

Desde el Extranjero favor contactar Ibb_Pastor@yahoo.com.mx o en la página Web, www.ibbslp.org o www.ibfic.es.ti Le animamos a ser parte de nuestro Ministerio en las Islas "No inviertas en lo que no se puede retener, invierte en lo que nunca se puede perder"

